



RICKSON VAN HEES BATRES

YA FIRMÓ SU PRIMER CONTRATO COMO FUTBOLISTA PROFESIONAL CON EL CLUB NEC DE HOLANDA

Nacido en Glendale, Arizona y con tan solo 16 años de edad, Rickson, quien perteneció al equipo SC del Sol de nuestro estado, toca el cielo con sus manos en el exigente fútbol europeo. Su padre, Werner, es holandés y su madre mexicana, la reconocida periodista Patricia Batres, quienes se han convertido en sus verdaderos ángeles guardianes para ir alcanzando cada una de sus metas.

Patricia accedió a contarles a los lectores de Contacto Total, la revista que habla, cómo está viviendo este carrusel de emociones y sentimientos que sin duda se convierten en el mejor momento de su vida porque para una madre no hay nada más importante que ver a sus hijos convertir los sueños en realidad.

“Desde pequeño decía quiero llegar a ser futbolista profesional, así lo recuerdo siempre. Cuando tenía 6 años y lo llevaba a la escuela, en el camino le preguntaba, ¿qué quieres llegar a ser cuando seas grande Rickson? Parece que fue ayer y 10 años después lo veo firmando su primer contrato profesional. Un sueño hecho realidad. Pero nada fácil”

Rickson comienza a ver los frutos de su dedicación al firmar su primer contrato profesional a los 16 años con el club N.E.C. de la ciudad de Nijmegen en Holanda con quien lleva jugando una temporada como lateral derecho en la fuerzas básicas sub 17 y a nivel Eredivisie.

“No puedo expresar el sentimiento que me invadió al verlo sentado a la mesa junto a directivos de N.E.C. siendo entrevistado en Holandés, para después hacer la presentación oficial de la camiseta con su apellido. ¡Claro que lloré!”

Porque esto es resultado de la disciplina, dedicación y sacrificios que Rickson y nuestra familia ha hecho. Desde verlo tomar camiones, trenes y bicicletas para llegar a sus entrenamientos como adaptarse a una nueva vida en otro país a los 13 años, cuando fue seleccionado por un club profesional.

El apoyo que Rickson tiene es un esfuerzo en familia para que el tenga lo necesario para mejorar día con día.



Mantenerse dentro de las fuerzas básicas de estos clubs es muy difícil, hay mucho talento que siempre lucha por mantener su lugar, por lo que Rickson sabe que tiene que trabajar el doble de duro ahora.

Para Rickson el haber firmado este contrato reitera su compromiso de dar siempre más del ciento por ciento. Y nos sentimos emocionados por ver hacia dónde lo llevará esta nueva experiencia en su carrera”



RICKSON ACOMPAÑADO DE SUS PADRES WERNER Y PATRICIA



FOTOGRAFÍAS: PATRICIA BATRES